
Doutrina da Mensagem 
 

 

 
 

(This Generation – 15 de Setembro de 1991) 
 
 

 
 

Rev. Lee Vayle 
 
 
 
 
 
 
 

Tradução e Comentários 
Diógenes Dornelles 



Esta Geração – Lee Vayle 

2 

 

 

INTRODUÇÃO 
 
Neste seu estudo doutrinário o Rev. Lee Vayle tratará de forma bem específica sobre o ensino do 

irmão Branham relacionado à Presença de Deus como mencionado nas Escrituras, enfatizando o que ele 
próprio já vinha ministrando desde 1977 sobre os seus esclarecimentos do real significado da palavra 
“parousia”, que foi de uma maneira extremamente equivocada traduzida por “vinda”, conforme o irmão 
Vayle irá aqui provar. Este estudo terá ainda uma continuidade na semana seguinte com o sermão “Presença 
e Papéis”. 

 
Os comentários do estudioso Rotherham, dos quais o irmão Vayle fará aqui um breve uso, mostram 

que no monte da transfiguração, a Presença de Cristo revelou a glorificação da Presença por vir. Sua 
transfiguração foi na verdade uma manifestação de Sua Presença e não de Sua futura vinda, revelando a 
majestade da Pessoa glorificada. Neste sentido, a parousia não teria nada a ver com a vinda e o retorno 
físico de Jesus. 

 
Portanto a tradução da palavra grega “parousia” por “vinda” estava totalmente errada, criando uma 

grande desarmonia com as Escrituras quando analisada dentro de seu contexto. O termo original “parousia” 
aparece nas Escrituras 24 vezes, cujo significado mais apropriado é “presença” ou “algo que está perto ou 
próximo”, e nas situações quando é referido à pessoa do Senhor Jesus Cristo elas remetem não à Sua vinda 
física, mas sim a um evento específico que anteciparia o Seu retorno de fato. Na verdade a palavra 
“parousia” estaria apontando para um período no futuro mais ou menos estendido, onde um evento deveria 
ocorrer dentro de uma cadeia de outros eventos que constituiriam uma série de intervenções divinas. 
Portanto, segundo Rotherham, somente o seu cumprimento de fato é que poderia dar uma ideia mais precisa 
sobre do que exatamente se trataria. 

 
Com base nestas explicações, o irmão Vayle tentará provar aqui à luz da Mensagem, que este evento 

do qual a parousia estaria futuramente interligando a uma concatenação de outros eventos, seria o Alarido, 
sem o qual os demais eventos, tais como a Voz de arcanjo, o qual é a Ressurreição, e a Trombeta de Deus 
que se refere ao Arrebatamento, não poderiam acontecer. 

 
No entanto, o que é mais esclarecedor em tudo aquilo que o Rev. Lee Vayle irá expor aqui neste seu 

estudo, é de que na ocasião em que os discípulos perguntaram para Jesus qual seria o sinal da Sua 
“Parousia”, eles não poderiam estar de maneira alguma se referindo à Sua segunda vinda, uma vez que eles 
não possuíam nenhuma revelação disso. Os discípulos apenas tiveram a revelação de Quem Ele era, a saber, 
o Filho de Deus, o Messias; porém como mostrado nos Evangelhos, eles não possuíam a revelação de que 
este mesmo Messias deveria algum dia ser julgado, morto e sepultado, e muito menos de que Ele 
ressuscitaria para voltar em uma segunda vinda no futuro. Portanto eles não poderiam estar Lhe pedindo um 
sinal de Sua “segunda vinda” como tão erroneamente foi sugerido ao longo dos séculos. Este é um 
argumento comprobatório e inequívoco de que a palavra “parousia” possui um outro sentido diferente 
daquele que foi proposto pelos tradutores. 

 
Jesus havia pregado a mesma mensagem de João Batista, admoestando que o Reino de Deus estava 

próximo e em meio ao povo de Israel, que nada mais era a não ser a manifestação de Deus mesmo 
aparecendo em plenitude em carne humana. E era exatamente sobre o sinal desse Reino de Deus ou do 
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“reino dos céus” que os Seus discípulos estavam Lhe inquirindo. Porém eles não possuíam a necessidade de 
nenhum outro sinal além daquele que já estava sendo dado que era o cumprimento de Deuteronômio 18, o 
qual diariamente estava sendo vindicado no ministério do Filho do homem perante os seus próprios olhos. 

 
No entanto, as Escrituras mostram que em algum momento tal aparecer também deveria ser efetuado 

entre os gentios, e o irmão Branham disse que Deus estava obrigado por estas mesmas Escrituras a Se 
revelar em Espírito aos gentios e produzir os mesmos sinais que Ele fez aos judeus quando esteve aqui 
presente em carne. 

 
Ao mencionar aos Seus discípulos acerca de alguns eventos e sinais que haveriam de acontecer, Jesus 

afirmou que aquela geração não passaria sem que tudo aquilo se cumprisse. O irmão Branham ensinava que 
essa palavra “geração” embora possa ter um duplo significado, podendo se referir a algum ciclo de vida, na 
verdade estava se referindo a uma geração específica ou a um grupo especial no tempo do fim. Na verdade 
essa palavra “geração” na Escritura significa “raça” ou “espécie”, referindo-se mais extensivamente à raça 
humana como um todo, a quem foi dada a Palavra. 

 
A geração que estava presente nos dias da carne de Cristo é exatamente a mesma que estaria presente 

no tempo do fim, tendo em vista que ela se divide em dois grupos somente, que hoje formam o Corpo de 
Cristo e o corpo de Satanás. Um é lavado com a água pela Palavra, enquanto que o outro está amarrado às 
tradições e ensinos do homem. Este grupo de raças porém está misturado entre si desde que os filhos de 
Deus caíram, formando então a atual geração que há de estar presente até o tempo do fim quando toda a 
Palavra estará cumprida. Finalmente então esta geração deverá ser definitivamente extinta e substituída pela 
geração de Deus e o Seu reino. 

 
Portanto neste tempo do fim quando o Senhor aparece aos gentios, Ele desce com o Alarido a fim de 

produzir na forma do Espírito Santo e da Coluna de Fogo os mesmos sinais que Ele produziu em carne aos 
judeus, vindicando um profeta a quem lhe é dado a Palavra com os mesmos sinais do Filho do homem. E 
como disse o irmão Branham, o Senhor Jesus Cristo foi bem mais sucedido em seu ministério do que Ele 
mesmo havia sido quando esteve em Seu próprio na carne. E como a Israel foi dado o sinal do profeta Jonas, 
assim também será dado aos gentios um profeta que, como Jonas nos dias de seu ministério, foi enviado aos 
gentios com uma Mensagem de Deus. 

 
Em Sua primeira aparição física Deus esteve em carne batendo na porta dos filhos de Israel, porém 

estes O levaram para fora das portas e O crucificaram; e agora neste tempo do fim quando o Senhor está 
presente em Espírito, Ele está batendo outra vez na porta da mesma geração que O deixou do lado de fora e 
que tem rejeitado a Ele e a Seus profetas, e esta O tem novamente crucificado, porém essa seria a sua última 
vez. 

 
 Deus mesmo agora está aqui nesta última vigília para abrir os olhos dos cegos laodiceianos, para 

libertar da prisão denominacional os presos, e do cárcere dos dogmas e credos os que jazem em trevas. Essa 
é a Sua obrigação Escriturística para com os gentios. Isso é feito quando Deus desce com o Alarido que é a 
Mensagem restaurada dos apóstolos e profetas. 

 
Em meio aos gentios onde uma geração de víboras tem produzido uma mistura de sinais e palavras 

vãs, Deus está agora separando um povo santo cuja mente está fecundada pela Palavra Semente que nunca 
falha e nem morre. O próprio Sumo Pastor tem aparecido e regido o Seu povo com esta Palavra. Essa é a 
raça e a geração do Deus Todo-Poderoso, que veio através da verdadeira semente de Adão. A geração ímpia 
passará, mas a de Deus permanecerá para sempre. 
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Esta Geração 
 
 

15 de Setembro de 1991 
 

Irmão Lee Vayle  
 
 
1 Oremos. Pai celestial, sabemos que os Teus grandes homens 
do passado disseram: “Eu não subirei, eu não farei assim e assim nós 
– a menos que a Tua Presença siga comigo”. E sabemos que Tu 
nunca, jamais falha com aqueles que foram ungidos para esse fim e 
para quem Tu vieste para trazer libertação e auxílio o qual Tu fazes 
toda vez que necessitam. E assim Senhor, sabemos que a Tua 
Presença está conosco hoje e especialmente a Tua Vida na Palavra 
que Tu tens dado o grande mistério que existe. Vemos que existem 
aqueles que tem santificado o pão e disseram: “Isto é o corpo”, e 
santificado o vinho e disseram: “Isto é a vida”. E crendo em alguma 
forma de transubstanciação, algo Senhor, que não é real, e todavia 
nós temos a Palavra viva hoje. Nós não podemos compreender isto, 
mas nós compreendemos ao ponto das mecânicas de que a Vida está 
na Palavra. E se existe um lugar em nossos corações para essa 
Palavra, então a Vida de Deus está operando em nós, e que é um 
verdadeiro processo de transubstanciação indo até nós Senhor, 
mudando-nos de criaturas vis para verdadeiras criaturas em Cristo. 
 

2 Cremos nisto nesta manhã Senhor, e rogamos agora para que 
Tu venhas nos ajudar no estudo da Tua Palavra Senhor, para que possamos obter o benefício disso, ajude-
nos Pai, enquanto nos dedicamos a nós mesmos nesta manhã. No Nome de Jesus, oramos. Amém. Podem se 
assentar. 
 

3 Agora, vamos falar sobre um assunto, e eu suponho que nós apenas podemos falar disso um pouco, e 
nós intitularíamos isso como “Esta Geração”. E vamos ler muita Escritura e tentar reunir isso para você o 
melhor possivelmente que podemos. Vamos começar com Mateus 24, ler o capítulo... e bem muito mais 
disso. E depois iremos para Mateus 12, e ler muito mais disso. [Mateus 24:] 
 

E Jesus saiu, e ao sair do templo, aproximaram-se Dele os Seus discípulos para Lhe mostrarem as 
construções do templo. E Jesus lhes disse: Não vedes tudo isto? Em verdade vos digo que não ficará aqui 
pedra sobre pedra que não seja derrubada. (Mais tarde é claro. Isto é no Monte das Oliveiras longe do 
templo) E Ele Se assentou no Monte das Oliveiras, e os discípulos chegaram-se a Ele em particular, 
dizendo: Dize-nos, quando serão essas coisas? E que sinal haverá da Tua Vinda e do fim do mundo? E 
Jesus respondeu e disse-lhes: Acautelai-vos, que ninguém vos engane. Porque muitos virão em Meu nome, 
dizendo: Eu sou o Cristo; e enganarão a muitos. E ouvireis de guerras e de rumores de guerras; olhai, não 
vos assusteis, porque todas essas coisas devem acontecer, mas ainda não é o fim. Porque nação se 
levantará contra nação, e reino contra reino, e haverá fomes, e pestes, e terremotos, em vários lugares. 

 

4 Mas todas estas coisas são o princípio de dores. Então vos hão de entregar para serdes 
atormentados, e matar-vos-ão; e sereis odiados de todas as nações por causa do Meu nome. E então muitos 
serão ofendidos e trair-se-ão uns aos outros, e uns aos outros se odiarão. E muitos falsos profetas surgirão, 
e enganarão a muitos. E por se multiplicar a iniqüidade, o amor de muitos esfriará. Mas aquele que 
permanecer até ao fim será salvo. E este Evangelho do reino será pregado em todo o mundo, para um 
testemunho a todas as nações, e lhes virá o fim. Quando pois virdes a abominação da desolação, de que 
falou o profeta Daniel, posto no lugar santo, quem lê, entenda. Então, os que estiverem na Judéia, fujam 
para os montes; e quem estiver sobre o telhado não desça a tirar alguma coisa de sua casa; nem quem 
estiver no campo volte atrás a buscar as suas vestes. E ai das que estiverem grávidas e das que 
amamentarem naqueles dias! Mas orai para que a vossa fuga não aconteça no inverno, nem no dia de 
sábado; porque haverá então grande tribulação, tal como nunca houve desde o princípio do mundo até 
agora, não, nem jamais haverá. E se aqueles dias não fossem abreviados, nenhuma carne se salvaria; mas 
por causa dos escolhidos aqueles dias serão abreviados. Então se alguém vos disser: Eis que o Cristo está 
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aqui, ou ali, não acrediteis. Porque surgirão falsos cristos e falsos profetas, e mostrarão grandes sinais e 
prodígio; de sorte que, se possível fora enganariam até os escolhidos. Eis que Eu vo-lo tenho predito. 
Portanto, se vos disserem: Eis que ele está no deserto, não saiais. Eis que ele está nas câmaras secretas; 
não acrediteis. 
 

5 Porque assim como o relâmpago sai do oriente e brilha até o ocidente, assim será também a vinda do 
Filho do homem. Pois onde estiver o cadáver, aí se ajuntarão as águias. Imediatamente após a tribulação 
daqueles dias o sol será escurecido, e a lua não dará a sua luz, e as estrelas cairão do céu, e os poderes dos 
céus serão abalados. E então aparecerá o sinal do Filho do homem no céu; e então todas as tribos da terra 
se lamentarão, e verão o Filho do homem vindo nas nuvens do céu com poder e grande glória. E Ele 
enviará os Seus anjos com um grande som de uma trombeta, e eles ajuntarão os seus escolhidos desde os 
quatro ventos, de uma extremidade dos céus à outra. Agora aprendei uma parábola da figueira: quando já 
os seus ramos se tornam tenros e brotam folhas, sabeis que está próximo o verão. (Agora, é claro que você 
sabe, a figueira é um símbolo de Israel) Igualmente, quando virdes todas estas coisas, sabei que isso está 
próximo, às portas. Em verdade vos digo, esta geração não passará até que todas estas coisas sejam 
cumpridas. O céu e a terra passarão, mas as Minhas palavras não hão de passar. Mas daquele dia e hora 
ninguém sabe, nem os anjos do céu, mas Meu Pai unicamente. Mas como foi nos dias de Noé, assim será 
também a vinda do Filho do homem. Pois como nos dias que foram anteriores ao dilúvio, comiam, bebiam, 
casavam e davam-se em casamento, até ao dia em que Noé entrou na arca. 
 

6 E não sabiam, até que veio o dilúvio, e os levou a todos, assim será também a vinda do Filho do 
homem. Então, estando dois no campo, será levado um, e deixado o outro. Duas mulheres estarão moendo 
no moinho; será levada uma, e deixada outra. Vigiai pois, porque não sabeis a que hora há de vir o vosso 
Senhor. Mas sabeis isto, que se o pai de família soubesse a que vigília o ladrão viria, ele teria observado e 
não teria sofrido a sua casa de ser violada. Por isso ficai também vós apercebidos; porque o Filho do 
homem há de vir à hora em que não penseis. Quem é, pois, o servo fiel e prudente, que o seu senhor 
constituiu sobre a sua casa, para dar-lhes o sustento a seu tempo? Bem-aventurado é aquele servo que o 
seu senhor, quando vier, o encontrar fazendo assim. Em verdade vos digo que o porá sobre todos os seus 
bens. Mas e se aquele mau servo disser no seu coração: O meu senhor tarda a sua vinda; e começar a 
espancar os seus conservos, e a comer e a beber com os ébrios, virá o senhor daquele servo num dia em 
que o não espera, e à hora em que ele não sabe, e separá-lo-á, e destinará a sua parte com os hipócritas; 
ali haverá pranto e ranger de dentes. 

Agora, o versículo 34 diz: 
Em verdade vos digo, esta geração não passará até que todas estas coisas sejam cumpridas. 
 

7 Agora, vamos voltar a Mateus 12, e aqui diz: 
Naquele tempo passou Jesus pelas searas, no dia de sábado; e os Seus discípulos, tendo fome, 

começaram a colher espigas, e a comer. Quando os fariseus O viram, disseram-Lhe: Eis que os Teus 
discípulos fazem o que não é lícito fazer no dia de sábado. Mas Ele disse-lhes: Não tendes lido o que fez 
Davi, quando teve fome, ele e os que com ele estavam; como entrou na casa de Deus, e comeu os pães da 
proposição, que não lhe era lícito comer, nem aos que com ele estavam, mas só aos sacerdotes? Ou não 
tendes lido na lei que, nos dias de sábado, os sacerdotes no templo profanam o sábado, e ficam sem culpa? 
Mas Eu vos digo que está aqui Quem é maior do que o templo. Mas, se vós soubésseis o que significa: terei 
misericórdia, e não sacrifício, não condenaríeis os inocentes. Porque o Filho do homem é Senhor até do dia 
de sábado.  

 

8 Agora é claro, nós sabemos que Sábado significa descanso. E estamos olhando para aquele Sábado de 
descanso que está vindo até nós em 2 Tessalonicenses 1:7. “Vós que estais atribulados, alívio juntamente 
conosco”. Agora: 

Quando Ele estava saindo dali, foi até à sinagoga deles. E, estava ali um homem que tinha sua mão 
mirrada; e eles, para O acusarem, O interrogaram, dizendo: É lícito curar nos dias de sábado? E Ele lhes 
disse: Qual dentre vós será o homem que tendo uma ovelha, se num dia de sábado ela cair numa cova, não 
lançará mão dela, e a levantará? Quanto então mais vale um homem do que uma ovelha? É, por 
conseqüência, lícito fazer bem nos dias de sábado. Então disse àquele homem: Estende a tua mão. E ele a 
estendeu, e ela foi restituída sã, como a outra. E os fariseus saíram e organizaram um concílio contra Ele, 
de como eles poderiam matá-Lo. Mas quando Jesus o soube, retirou-Se dali, e grandes multidões O 
seguiram, e Ele curou a todas. E ordenou-lhes para que não O fizesse conhecido. Para que se cumprisse o 
que fora dito pelo profeta Isaías, que diz: Eis aqui o Meu servo, que escolhi, o Meu amado, em Quem a 
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Minha alma se compraz; porei sobre Ele o Meu Espírito, e anunciará juízo aos gentios. Não contenderá, 
nem clamará, nem alguém ouvirá a Sua voz nas ruas; não esmagará a cana quebrada, e não apagará o 
morrão que fumega, até que faça triunfar o juízo. E em Seu Nome os gentios confiarão. Trouxeram-Lhe, 
então, um endemoninhado cego e mudo; e, de tal modo o curou, que o cego e mudo falava e via. E todas as 
pessoas estavam admiradas e diziam: Não é este o Filho de Davi? Mas os fariseus, ouvindo isto, disseram: 
Este indivíduo não expulsa demônios senão por Belzebu, o príncipe dos demônios.  

“Então Ele não é o Filho, o Messias, Ele é um outro, que seria o anticristo”. Então os judeus creem 
completamente em um anticristo. 

 

9 E Jesus conhecendo os seus pensamentos, disse-lhes: Todo o reino dividido contra si mesmo será 
assolado; e toda a cidade ou casa dividida contra si mesma não subsistirá. E se Satanás expulsa a Satanás, 
está ele dividido contra si mesmo; como subsistirá, pois, o seu reino? E se Eu expulso os demônios por 
Belzebu, por quem vossos filhos os expulsam? Portanto eles mesmos serão os vossos juízes. Mas se Eu 
expulso os demônios pelo Espírito de Deus, então o reino de Deus é chegado a vós. Ou, como pode alguém 
entrar na casa do homem forte, e furtar os seus bens, se primeiro não amarrar o homem forte, e então ele 
saqueará a sua casa? (Agora, nós lemos isso em Mateus 24, lembre-se também) Quem não é Comigo é 
contra Mim; e quem Comigo não ajunta, espalha. Portanto, Eu vos digo: todo o pecado e blasfêmia se 
perdoará aos homens; mas a blasfêmia contra o Espírito não será perdoada aos homens. E, se qualquer 
disser alguma palavra contra o Filho do homem, ser-lhe-á perdoado; mas, se alguém falar contra o 
Espírito Santo, não lhe será perdoado, nem neste mundo, nem no mundo por vir. 
 

10 Ou fazei a árvore boa, e o seu fruto bom, ou fazei a árvore má, e o seu fruto mau; porque a árvore se 
conhece pelo fruto. Oh geração de víboras, como podeis vós dizer boas coisas, sendo maus? Pois da 
abundância do coração a boca fala. O homem bom tira boas coisas do bom tesouro do seu coração, e o 
homem mau do mau tesouro tira coisas más. Mas Eu vos digo que de toda a palavra ociosa que os homens 
disserem hão de dar conta no dia do juízo. Porque por tuas palavras serás justificado, e por tuas palavras 
serás condenado. Então alguns dos escribas e dos fariseus responderam, dizendo: Mestre, quiséramos ver 
da Tua parte algum sinal. Mas Ele lhes respondeu, e disse: Uma geração má e adúltera pede um sinal, e 
nenhum sinal haverá de ser dado a não ser o sinal do profeta Jonas; pois, como Jonas esteve três dias e 
três noites no ventre da baleia, assim estará o Filho do homem três dias e três noites no coração da terra. 
Os homens de Nínive surgirão no juízo com esta geração, e a condenará, porque se arrependeram com a 
pregação de Jonas. E eis que está aqui Quem é mais do que Jonas. A rainha do sul se levantará no dia do 
juízo com esta geração, e a condenará; porque veio dos confins da terra para ouvir a sabedoria de 
Salomão. E eis que está aqui Quem é maior do que Salomão. 
 
11 Lembre-se que o irmão Branham pregou “Um Maior do Que Salomão Está Aqui” doze vezes. Existe 
somente um sermão que ele pregou mais do que isso, e que foi treze vezes. 

Quando o espírito imundo tem saído do homem, anda por lugares áridos, buscando repouso, e não o 
encontra. Então diz: voltarei para a minha casa, de onde saí. E, voltando, acha-a desocupada, varrida e 
adornada. Então vai, e leva consigo outros sete espíritos piores do que ele e, entrando, habitam ali; e são 
os últimos atos desse homem piores do que os primeiros. Assim acontecerá também a esta geração má.  

 

12 Agora, observe novamente que aqui diz: “Assim acontecerá também a esta geração má”. Em outro 
lugar, “Esta geração má não passará, até que tudo seja cumprido”. 

Agora, dificilmente existe algum estudioso... o irmão Branham também usava a compreensão de que 
esta Palavra aqui, “esta geração”, estaria se referindo especificamente a um grupo de pessoas no tempo do 
fim, que constituíram essa geração. Agora, ele mesmo disse: “Uma geração começa a cada dia”, o que é 
verdade. Uma geração na Bíblia às vezes é de quarenta anos. Por outro lado, uma geração poderia ser 
setenta anos e até mais; vinte anos, porque na idade de vinte é quase a época da pessoa se casar e começar a 
proliferar. 

 

13 Mas realmente na Bíblia a palavra “geração” não quer dizer o que o povo diz que isso significa. A 
palavra é “genea” que na verdade quer dizer: “raça”, “espécie”, “famílias”, “linhagem”1 ou “criação”. E 
não existe um léxico que não concorde com isso. Todavia ao mesmo tempo você sabe que haverá uma 
geração concluindo todas as gerações. Ou uma geração de todas as raças, onde certas coisas sucederão, e 

                                                 
1 Do inglês “stock” , que também possui o sentido de “raça”; “família”; “origem”; “descendência” – N.T. 
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nesse grupo em particular concluindo as raças. Vê? Mostrando que a raça não pode passar, até que toda a 
Palavra de Deus seja cumprida. 
 

14 Agora, esse é um bonito pensamento aí, embora seja um pensamento muito impressionante. O belo 
pensamento em contraste com o devastador pensamento crítico é este: que a Palavra de Deus é dada para a 
raça, à raça humana. Isso é Deus dando-lhes algo que Ele poderia dar a algum outro. E isso vai para os 
anjos, os arcanjos, os querubins e todo o reino animal e tudo que aqui está. Deus está claramente dando a 
Sua Palavra, e depois também relacionado a isto, porque a Palavra é um canal do Espírito, a Vida de Deus. 
O homem possui essa oportunidade para tomar de Deus o que nenhum outro tem. E aqui está essa grande 
diferença então. 
 

15 Agora, olhando para este termo “genea” que é “raça”, “espécie”, “família”, “linhagem”, “criação”, é 
um pouco como ir de volta ao livro de Gênesis onde Adão foi chamado, único, só ele teve um corpo humano 
naquele tempo, e Eva era uma parte dele no espírito feminino e o espírito masculino unido em um corpo. E 
ele foi chamado para dar um nome a todos os animais, cujos nomes ele deu. E ao término da entrega dos 
nomes, você irá observar que aqui diz assim: “De todos estes só Adão não possuía uma ajudadora 
adequada”.2 
 

16 Agora, a palavra “ajudadora adequada”, não significa alguém para ajudar você. A palavra na verdade 
significa “espécie semelhante”. O único que não era capaz de propagar e que não possuía uma companheira 
era Adão. Então agora Deus deve muito definitivamente produzir alguém semelhante à sua espécie para que 
Adão tenha uma companheira. 
 

17 E então é para isto que você está realmente olhando. Você está olhando para a raça humana que surge 
até mesmo antes que Eva se envolvesse com o animal. Por meio da copulação ela concebeu e gerou aquele 
que era do maligno que foi Caim. E antes deles se tornarem uma massa, eles foram separados do curso, as 
duas raças, um foi chamado de filho das trevas, e um foi chamado de filho da luz. Os filhos das trevas eram 
muito hostis, e é claro que quando os filhos da luz entraram na loucura dos prazeres sexuais, os filhos de 
Deus viram as filhas dos homens, que eram da linhagem de Caim, serem belissimamente apropriadas e 
assim bastante sensuais para estes homens, e na sua loucura eles fizeram o que Adão fez; eles as tomaram 
como esposas, entraram em poligamia e brevemente a raça humana inteira era uma massa de barro que pelo 
processo da carne traria os filhos de Satanás, e traria os filhos de Deus. 
 

18 E é claro que nós sabemos que Satanás não poderia criar, e não havia maneira alguma de que ele 
possivelmente pudesse procriar. Eles usaram o animal que é a serpente, que foi sem dúvida a jibóia; a única 
com restos de quadris, e várias coisas que você definitivamente pode ler a respeito que mostram que o 
gigante é o descendente da serpente. 
 

19 Então de qualquer maneira nós vemos aqui agora no tempo do fim, que em Mateus 25, aí esta: “Esta 
geração não passará, até que todas estas coisas sejam cumpridas”, não está falando em termos de uma 
geração naquele tempo, ou qualquer geração específica, mas que haveria uma progressão no mesmo fim do 
qual seria no tempo do Senhor Jesus Cristo. 
 

20 Agora, observe aí que haviam dois grupos de pessoas. Havia aqueles que Jesus condenou tão 
completamente condenado por ser de seu pai o diabo, embora eles fossem muito religiosos, muito, muito 
religiosos. E Ele disse: “Aquela geração má estaria bem no tempo do fim, porque a Palavra de Deus deve 
ser cumprida, e não poderia ser cumprida até que o último fosse contado e tivesse o seu lugar no reino de 
uma eleição natural, e predestinação, falado a respeito deles, mas não no Livro da Vida do Cordeiro”. (Não 
tendo a Vida de Deus neles em qualquer proporção.) E eles iriam perdurar até o fim, e a Palavra então 
estaria consumada, porque a Palavra então teve o Seu cumprimento. E a mesma coisa aconteceria, como eu 
mencionei, com o eleito. 
 

21 Agora, nós queremos entrar na Escritura para ver onde nós estamos nesta consumação, porque em 
Mateus 24, Ele fala muito definitivamente, onde eles vem e fazem a pergunta: “Quando todas as pedras 
serão derrubadas e jogadas ao chão, quando vai ser? Qual será o sinal da Tua vinda? E qual será o fim do 
sistema mundial?”. Não exatamente o mundo quanto à sua aparência, porque isso seria uma questão de 
dissolução e nós não estamos olhando para isso neste momento em particular. 
 

                                                 
2 Gênesis 2:20 – N.T. 
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22 Jesus entra nesta longa dissertação e então Ele diz categoricamente: “Esta geração não passará, até que 
todas estas coisas sejam cumpridas”, o qual você pode ver que Ele está envolvendo Israel neste momento 
em particular, e Ele está envolvendo o eleito mais do que qualquer outra pessoa, e Ele agora está dizendo a 
estas pessoas aqui que literalmente constituem uma raça. 
 

23 E nós temos o quadro aí no tempo de Noé, o mundo do perecido descrente, mas o mundo do piedoso 
não perece, eles prosseguiram. Nós vemos no tempo de Abraão, que foi bem posterior a Sodoma e Gomorra, 
que o Juiz de toda a terra, o justo Juiz não faria o mal, mas que Ele pouparia o justo na ocasião em que Ele 
destruiu o ímpio. 
 

24 Mas você notará que toda a Escritura tem que ser cumprida, com relação a todas as pessoas na terra, 
que são ambas de Deus, isto é, as virgens sábias e néscias, e aquelas que não são de Deus. Agora, quantas 
classes deles existem não é de grande importância. O entendimento aqui definitivamente é de que Jesus 
havia falado com os discípulos aqui, e Ele chamou à atenção deles de que tudo que Ele disse será finalmente 
consumado. E então é claro, a consumação e o fim destas raças, estas pessoas serão substituídas pelo Reino 
do Deus Todo-poderoso. 
 

25 Agora, vamos voltar e dar uma olhada no que estes homens disseram. [Mateus 24] 
E Ele Se assentou no Monte das Oliveiras, e os discípulos chegaram-se a Ele em particular, dizendo: 

Dize-nos, quando serão essas coisas? E que sinal haverá da Tua vinda... 
Que na verdade é ‘parousia’. “Qual será o sinal da Tua presença e do fim do mundo?” que é o cosmos 

ou os sistemas mundiais. 
 

26 Agora, eu não conheço nenhum teólogo, nenhum pregador, ou nenhum escritor exceto talvez as 
testemunhas de Jeová, que não aceite esta Escritura: “Qual será o sinal da Tua vinda”, o que significa que os 
discípulos na verdade perguntaram: “Qual é o sinal da Tua futura vinda? Qual é o sinal literal da vinda do 
Senhor Jesus Cristo?”. Então também, relativo a isso seria: “Qual então seria o sinal do fim dos sistemas 
mundiais?”, que quer dizer “na Tua futura vinda, que Tu assumirás os sistemas mundiais?”. 
 

27 Agora, isso é uma mentira do abismo do inferno, e eu lhe direi por que. Estes homens não tiveram 
nenhuma ideia quanto a Jesus morrer, ressuscitar, partir e voltar. Nenhuma ideia! Agora, você acha que eu 
estou brincando? Vamos ir a Mateus capítulo 16. E deixe-me mostrar a você o que o Espírito Santo revelou 
e o que Ele não revelou. 
 

28 Mateus 16. 
Quando Jesus chegou à costa de Cesaréia de Filipe, interrogou os Seus discípulos, dizendo: Quem 

dizem os homens ser o Filho do homem? E eles disseram: Uns, João o Batista; outros, Elias; e outros, 
Jeremias, ou um dos profetas. Disse-lhes Ele: E vós, quem dizeis que Eu sou? E Simão Pedro, respondeu e 
disse: Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo. E Jesus respondeu e disse-lhe: Bem-aventurado és tu, Simão 
Barjonas, porque carne e sangue não tem revelado isto a ti, mas Meu Pai que está nos céus. Pois também 
Eu te digo que tu és Pedro, e sobre esta pedra edificarei a Minha igreja, e as portas do inferno não 
prevalecerão contra ela; e Eu te darei as chaves do reino dos céus; e tudo o que ligares na terra será 
ligado nos céus, e tudo o que desligares na terra será desligado nos céus. Então mandou aos Seus 
discípulos que a ninguém dissessem que Ele era Jesus o Cristo. (Que Ele era Jeová Salvador, seu nome 
sendo Jesus, que é “Josué” no hebraico, “Jesus” no grego. E “Eu sou o Messias”) Desde então começou 
Jesus a mostrar aos Seus discípulos como que convinha ir a Jerusalém, e padecer muitas coisas dos 
anciãos e principais dos sacerdotes e escribas, e ser morto, e ser ressuscitado no terceiro dia. Então Pedro 
tomou-O, e começou a repreendê-Lo, dizendo: Longe de Ti isto Senhor; isto não deve ser para Ti. E Ele 
voltou-Se e disse a Pedro: Arreda-te de Mim, Satanás; tu és uma ofensa para Mim; porque não 
compreendes as coisas que são de Deus, mas aquelas que são dos homens.  

 

29 Agora, bem aí você saberá que Pedro recebeu a revelação de Quem Ele era, mas ele não teve a 
revelação do Messias morrendo no Calvário e ressuscitando novamente. Ele literalmente repreendeu a Jesus. 
Não havia revelação para estes discípulos. 
 

30 Agora, vamos ir ao livro de Lucas, capítulo 24. Agora, aqui diz na ressurreição no versículo 15: 
Enquanto estes homens estavam indo para Emaús, eles começaram a conversar e Jesus Se aproximou e 

conversou com eles...  
Mas os olhos deles estavam como que fechados, para que O não conhecessem. E Ele lhes disse... Que 

palavras são essas que, caminhando, trocais entre vós, e por que estais tristes? E, respondendo um, cujo 
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nome era Cléopas, disse-Lhe: És Tu só peregrino em Jerusalém, e não sabes as coisas que nela tem 
sucedido nestes dias? E Ele lhes perguntou: Quais? E eles Lhe disseram: As que dizem respeito a Jesus 
Nazareno, que foi homem profeta, poderoso em obras e palavras diante de Deus e de todo o povo; e como 
os principais dos sacerdotes e os nossos príncipes o entregaram à condenação de morte, e O crucificaram. 
E nós esperávamos que fosse Ele o que remisse Israel; mas agora, sobre tudo isso, é já hoje o terceiro dia 
desde que essas coisas aconteceram. E algumas mulheres também dentre nós nos maravilharam, as quais 
foram cedo ao sepulcro; e, não achando o Seu corpo, voltaram, dizendo que também tinham visto uma 
visão de anjos, que disseram que Ele estava vivo. E alguns dos que estavam conosco foram ao sepulcro, e 
acharam ser assim como as mulheres haviam dito; porém, a Ele não O viram. E Ele lhes disse... Ó tolos, e 
tardos de coração para crer tudo o que os profetas disseram. 

 

31 Eles não tinham nenhuma ideia. E eu quero lhe perguntar, se eles não tinham nenhuma ideia então, 
como que eles poderiam ter tido alguma ideia em Mateus 24, de que Ele ia morrer, partir e voltar mil, dois 
mil anos depois? Eu faço uma pergunta: todos vocês agora são bons estudantes da Bíblia que são ex-
batistas, presbiterianos.... (eu ia dizer pior que isso, por um deslize da língua.) Todos eles são ilegítimos. 
Assim você pode imaginar a Palavra. Eu não ia dizer isso, não. Mas eles são ilegítimos para a Palavra. 
Agora, eu quero fazer a pergunta: como estas pessoas podem ser tão cegas para esta Bíblia, e usar a palavra 
“Parousia”, como uma segunda vinda? 
 

32 Agora, vamos voltar a Mateus. Vamos começar a ver o sentido disto. Mateus 24, Jesus disse: “As 
pedras serão derrubadas deste templo, nenhuma pedra será deixada. Não haverá nada que não seja 
demolido”. Então Ele categoricamente predisse a destruição, o falecimento, a finalização da religião hebréia 
como eles a conheceram. Nenhum templo, nenhum sacrifício, nem nada. Nem cinza de novilha vermelha. 
Como você vai ter os sacrifícios e o templo de adoração sem a parafernália? Você não pode fazer isto, não 
há maneira alguma. 
 

33 E Ele disse absolutamente: “Eu vou destruir isto. Isso estará acabado”. Ele disse em Isaías: “Suas 
ofertas queimadas e sacrifícios não quero, eles se tornam um fedor”. Então se eles se tornam um fedor, 
como eles vão ser renovados para que não sejam mais um fedor? A resposta era: “Eis que um corpo Tu Me 
preparaste”. [Hebreus 10:5] “Venho para fazer a Tua vontade oh Deus”, tirando o primeiro para estabelecer 
o segundo. E o sacerdócio foi ordenado da tribo de Judá, de onde nenhum sacerdote vem. Então o judaísmo 
está acabado, ponto final. 
 

34 Pois com o corpo de Cristo morrendo, todo o sacrifício foi deixado de lado. Então não pode haver uma 
restauração. O templo se foi, tudo se foi. Pois como disse a Escritura, Jesus disse: “Diga-Me, (Ele disse) o 
que é isto, (Ele disse) é o ouro que santifica o templo, ou o templo que santifica o ouro?”.3 Eles não Lhe 
puderam responder. Você sabe tão bem quanto eu sei, de que o templo tinha que estar lá primeiro antes que 
o ouro entrasse nele. Então tudo bem, se não há nenhum templo não pode haver nenhum ouro. Nenhum 
efeito santificante... terminou. Está tudo acabado. 
 

35 Agora, olhemos então para esta pergunta, à luz da verdade. E a luz da verdade é que eles estavam 
esperando o reino de Deus, do qual Jesus disse: “O reino de Deus está perto de vós; o reino de Deus veio até 
vós; o reino de Deus está próximo. João Batista veio pregando arrependimento: ‘O reino de Deus está 
próximo’.” E Jesus, tão logo João partiu, Ele começou a pregar arrependimento. “O reino de Deus está 
próximo”. 
 

36 E quando eles perguntaram concernente ao reino, Ele disse: “O reino de Deus está entre vós”. E eles 
absolutamente recusaram isso. Agora, estes discípulos, e ninguém tinha uma verdadeira revelação, quando 
então eles vieram e eles disseram: “Qual é o sinal da Sua vinda”. Isso não é “vinda”, a palavra é “parousia” 
que significa “presença”. E isso não tem a ver com qualquer coisa relativa ao evento real, a vinda; isso tem a 
ver com a própria pessoa que está ali. 
 

37 Tudo bem, nós estamos olhando para o que? Nós estamos olhando para a mesma coisa que estes 
discípulos estão dizendo, que na sua ignorância quanto ao que é realmente dito. “Dá-nos um sinal, dê-me o 
sinal de que Tu és o Messias”. Ele havia lhes dado cada sinal que a Bíblia requeria, que foi Deuteronômio 
capítulo 18. E como disse o médico Lucas no livro de Atos: “que Jesus começou a fazer e ensinar”. 
 

                                                 
3 Mateus 23:17 – N.T. 
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38 Exatamente como Deus instruiu, e teve que instruir a cada um dos profetas. “Eu vindicarei a Mim 
mesmo a você, e então Eu lhe darei algo para vindicá-lo às pessoas, de que Eu sou vindicado a você e você 
para Mim. E quando você produzir isto eles ouvirão”. 
 

39 Exatamente como aquele sacerdote católico do qual eu li. Ele disse: “O que é um milagre? É um 
quarenta e quatro apontado entre os seus olhos. Cale-se, sente-se e ouça!”. Quem quer escutar? Ninguém. 
Então estes apóstolos estavam totalmente em erro, quando eles disseram: “Dá-nos um sinal”. Eles já tiveram 
o sinal. Eles creram que Ele era Messias, e não precisavam de um sinal específico diferente do que Ele tinha 
lhes dado, os sinais de acordo com a Palavra de Deus. Agora eles estão Lhe dizendo: “Me dê um sinal sobre 
a manifestação de Sua presença”, o qual Ele... eles são sobre o reino. Porque eles disseram logo depois 
disso: “Qual é o sinal da cessação dos reinos mundiais?”. 
 

40 Agora eles queriam dois sinais. Eles queriam um sinal para provar que o Messias estava realmente 
presente para assumir um reino. Porém eles estavam cem por cento oprimidos pelos romanos. Então agora 
eles querem um sinal que diga: “O romanismo terminou”, o sistema se foi. Agora, é para isso que você está 
olhando, creia você nisto ou não. 
 

41 Certo. A palavra “parousia”, nós já lemos isto antes. Eu não estou cem por cento satisfeito com tudo o 
que estas pessoas dizem, mas está tudo bem. Agora, aqui está o que Rotherham diz, e eu já li isto antes: 

“Além disso, a palavra ‘parousia’ é uniformemente traduzida por ‘presença’. Vindo como um 
representante desta palavra sendo posta de lado”. (Ele disse: “De maneira alguma eu usarei a palavra 
‘vinda’.”).  

 

42 De maneira alguma. Isso não pode ser feito. Agora, a questão é, e eu tenho mostrado a você, que de 
modo algum isso pode ser feito. Porque estas pessoas não tiveram nenhuma ideia de Jesus no futuro. Eles 
viram tudo que Jesus [fez] aqui. Por favor, prove que eu estou errado. Aqui está a Bíblia. O estudioso 
batista, pentecostal, chegue bem ao meu lado. Eu desafiarei os teólogos. Eu tenho razão. Ninguém pode 
provar que eu estou errado. Eu não lhe direi por que, isso é assunto meu. 
 

43 “O termo original ocorre vinte e quatro vezes no Novo Testamento, e eles estão aqui enumerados. O 
sentido de ‘Presença’ é mostrado claramente pelo contraste com ‘ausência’ implicada em 2 Coríntios 
10:10, e expresso em Filipenses 2:12, onde Paulo menciona a sua ausência absoluta; essa é a questão que 
naturalmente se levanta: por que nem sempre se traduz assim? Quanto mais assim tanto quanto existe em 2 
Pedro 1:16, assim também se aplica de maneira peculiar em nossa língua inglesa como ‘presença’. (Agora, 
aqui está falando sobre o Monte da Transfiguração.) Esta passagem que será relembrada refere-se à 
transformação de nosso Senhor no monte. A manifestação maravilhosa lá foi uma exibição e amostra da 
presença, ao invés da vinda”. 

Não era a vinda que estava lá! Vê? 
 

44 Agora observe, Sua presença revelou a glorificação da presença por vir. Então quando você olha para 
essa Palavra, lembre-se categoricamente de que ela pode ter um duplo cumprimento. E o irmão Branham 
disse: “Não há nenhuma Escritura que não possua um significado composto”. E um duplo cumprimento, 
exatamente como: “Eu tirei Meu filho do Egito”.4 
 

45 “Esta passagem que será relembrada refere-se à transformação de nosso Senhor no monte. A 
manifestação maravilhosa ali foi uma exibição e amostra da Presença, ao invés da vinda, o que é verdade. 
O Senhor já estava lá, e estando lá Ele foi transformado, (de acordo com Mateus) e a majestade da pessoa 
glorificada foi então revelada”. 

Ou seja, a Presença trouxe uma revelação. Como disse o irmão Branham: “Deus interpreta a Sua 
Palavra ao manifestá-La, cumprindo-A”. 
 

46 “Sua presença corporalmente era a de alguém que implicou e exerceu poder, de forma que esse poder 
e presença habitavam excelentemente juntos. (Bem, quando foi que o poder e a Presença não andaram 
juntos?) O poder era condizente com tal Presença e os três discípulos favorecidos foram ao mesmo tempo 
testemunhas de ambos”. 
 

47 “A dificuldade expressada nas notas à segunda edição deste Novo Testamento, (aquele que 
Rotherham traduziu, vê?) de modo a se render assim a este peso de evidência quanto à sempre converter 
‘parousia’ por ‘presença’, se aplica na aparente incongruência com respeito à presença, como um evento 

                                                 
4 Oséias 11:1 – N.T. 
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que aconteceria em um momento específico, e que acabaria por se classificar como um de uma série de 
eventos, como em 1 Coríntios 15:23, (Isso é quanto à Sua Presença, sabe, “Cristo as primícias e os que são 
[de Cristo] na Sua Presença”) parece especialmente requerer. O tradutor ainda sente a força desta objeção, 
mas desiste de aceitar sua posição sobre isso por mais tempo pela reflexão de que apesar de tudo a 
dificuldade pode ser imaginária”. 
 

48 Em outras palavras, nós estamos tentando imaginar a Palavra de Deus com a nossa própria 
inteligência. E nós estamos simplesmente imaginando algo, argumentando algo, porque a palavra 
“imaginar” quer dizer “arrazoar”. Significa invocar a uma imagem. Isso tem a ver com “raciocínios”. 
 

49 “A parousia em qualquer caso ainda está no futuro, e portanto pode estar envolvida numa medida de 
obscuridade que só o cumprimento pode clarear”. 

Agora, Rotherham disse isso lá atrás nos anos de 1800. E o irmão Branham disse categoricamente: 
“Somente um homem que tem o Espírito Santo, poderia dizer algo assim”. Então Rotherham estava cheio 
do Espírito Santo. 

 

50 “Isso pode muito bem ser um período mais ou menos estendido, (Ele atinge isso bem na cabeça.) 
durante o qual certas coisas devem acontecer e um evento vir e passar, como um de uma série de 
intervenções divinas”. 

Agora, eu vou lhe perguntar algo ou talvez lhe falar. Mostre-me se você puder, que o Alarido, a Voz e 
a Trombeta são diferentes. Eles não são. São um e a mesma coisa, porque Jesus faz todos os três ao descer. 
E se você não recebe o Alarido você não recebe a Ressurreição, e você não receberá a chamada de 
ajuntamento, porque o Alarido na verdade está fazendo todos os três. Então é uma série prolongada de 
eventos envoltos em um evento. Ou seja, é somente um evento do qual você poderia chamar de três seções. 
Porque Ele faz todos os três na Sua descida. Agora, lembre-se que Jesus é Jeová Salvador, a Coluna de Fogo 
que Se encontrou com Paulo. 

 

51 Agora: 
“... uma série de intervenções divinas; Cristo é levantado como as primícias, que é um evento. Ele 

retorna e concede a Sua presença durante a qual Ele levanta a Si próprio, isso é outro evento. (O sujeito 
está bem na trave. Bem no alvo. Vê?) ...isso é outro evento. No entanto, grande e prolongado e finalmente 
vem outros eventos de agrupamento que constituem o fim. Conseqüentemente depois de tudo, ‘Presença’ 
pode ser a mais ampla e permanentemente tradução satisfatória da palavra ‘parousia’ do Filho do Homem. 
A Presença do Filho do Homem. E isso foi e é absolutamente uma série de eventos dentro de um evento”. 
 

52 Ou seja, agora você obtém a palavra “parousia” tirada do grego, que significa “estar próximo”, de 
“estar próximo”. E isso tem a ver com um aspecto físico, não tanto com a vinda literal, mas a pessoa ali. 
Agora, isso vem da palavra “pa-rei-me”  (?) que significa “estar próximo”. E é estranho, mas no plural 
significa na verdade “propriedade”. Agora, quando você está falando de propriedade você está falando de 
algo do qual pode arremeter os sentidos e pode ser classificado de acordo com os sentidos. Assim, portanto, 
esta parousia pode ser algo que pode ser avaliado literalmente. Ou seja, como disse o irmão Branham: 
“Quando Deus desceu ao Egito com Moisés, Ele não somente apareceu em sinais e maravilhas, mas Ele na 
verdade apareceu na Coluna de Fogo no Monte Sinai, então hoje nós temos o Seu retrato”.       

53 Mas lembre-se, você pode desconsiderar a Coluna de Fogo, porque só um profeta pode ver isso, o que 
nós pegamos por uma máquina fotográfica, embora puramente científico, nós deixamos passar. Mas 
ninguém pode negar o fato a menos que eles sejam completos blasfemadores, de que os sinais e maravilhas 
que Moisés teve, que Paulo teve, que William Branham teve, os vindica completamente como profetas e 
despenseiros do Deus Todo-Poderoso. Você não pode fazer isto. Certo. 
 

54 Então, “parousia” vem da palavra “pa-ra”  que quer dizer “próximo”, “proximidade de”, “no local 
de”. Você consegue entender isto. Também vem de outra palavra que significa a primeira pessoa, ou no 
singular “eu existo”. O que o irmão Branham disse sobre Dele ser “o mesmo ontem, hoje e eternamente”? 
Ele disse: “Eu sou o que Sou”. E ele disse: “Se Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente, o mesmo Jesus, e 
Ele aparece ao gentios, o que Ele fará? Ele fará as mesmas coisas na forma do Espírito Santo e da Coluna 
de Fogo, que Ele fez quando Ele esteve aqui em carne” . E não é exatamente isso que a Bíblia ensina? 
[“Amém”] 
 

55 Então veja, os teólogos estão errados! As organizações estão erradas! Você não pode sob qualquer 
consideração fazer a Bíblia se alinhar com o tipo de coisa que eles ensinam. 
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56 Tudo bem, vamos para Mateus 12. Mas antes de irmos, vamos para Mateus 4, começando no versículo 
12, onde o irmão Branham introduz a compreensão de Cristo aparecendo aos gentios na forma do Espírito 
Santo fazendo as mesmas coisas que Ele fez quando Ele esteve em carne. 

Quando Jesus tinha ouvido que João estava preso, Ele partiu para a Galiléia; e deixando Nazaré, 
veio e habitou em Cafarnaum, que está sobre a costa do mar, nos confins de Zebulom e Naftali; para que se 
cumprisse o que foi dito pelo profeta Isaías, que diz: A terra de Zebulom, e a terra de Naftali, junto ao 
caminho do mar, além do Jordão, a Galiléia dos gentios; o povo que se assentava em trevas viu grande luz; 
e aos que estavam assentados na região e sombra da morte, a luz raiou. Desde então começou Jesus a 
pregar, e a dizer: Arrependei-vos, porque o reino dos céus está próximo. 

 

57 E eu quero lhe fazer uma pergunta: mudou Ele a Sua mensagem? Não!! “Eis que Eu estou à porta e 
bato”. Agora, qual foi a mensagem Daquele que desceu, parado na porta batendo, que é chutado para fora da 
Sua Igreja, o mesmo como aqui? Vamos voltar a Apocalipse capítulo 3, vamos ler isto para você. E diz aqui, 
aqui está a mensagem, e concluindo no versículo 19. 

A tantos quantos amo, Eu repreendo e castigo; sede pois zeloso e arrepende-te. 
 

58 Agora, quando eles disseram “Quando virá o reino?”, Ele disse: “Ele está em vosso meio”. Eles...?... 
Aquele que está na porta batendo, e “Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente”, o que Ele está pregando? 
“Arrepende-te”. Oh por favor. Se esta Mensagem não tece a Bíblia perfeitamente de um lado ao outro, 
fique longe disso. E se o homem que você está ouvindo não pode tecer isto de um lado ao outro, fique longe 
dele, e não vá além da sua vocação. Creio que eu disse o bastante, até que eu diga algo mais outra hora.   

59 Ouça agora, o irmão Branham disse categoricamente que isto tinha a ver com os gentios. Ele disse que 
Cristo estava obrigado a vir e fazer aos gentios o que Ele fez para Israel. Agora, onde ele obteve a palavra 
“obrigação”? Ele obteve isto do fato que ele disse: “Jesus que era o homem, mas pré-existente”. Ele disse 
que Ele sabia exatamente quem Ele era em virtude da Escritura na boca dos profetas relacionado a Ele. E 
quando Ele viu e soube do seu cumprimento Ele pôde Se identificar perfeitamente. Assim, portanto, a 
compreensão que eu tenho de que Ele estava obrigado a vir ao gentios é por causa da Escritura.   
 

60 Agora, você sabe que eu levei você a Mateus 12 que é de Isaías 42. Agora, diz aqui, (e nós já lemos 
isto) que Ele curou o homem no dia de Sábado. A cura do homem não era a questão. A questão era a má 
compreensão da Palavra de Deus pela própria interpretação deles tornando-A nula. Agora, quando você faz 
uma interpretação, uma avaliação aparte desta Palavra, não importa o que você diz sobre a promessa de 
Deus, isso é nulo. Você cortou a sua garganta com respeito a isto. Se você nega os dias do Filho do Homem 
você está acabado. Se você não nega isto, mas interpreta mal isto, você está acabado. Você diz: “Meu Deus 
irmão Vayle, isso é rígido”. Isso está exatamente certo, porque só oito pessoas fizeram a arca. O que 
significa uma porcentagem, que é muito, muito minúscula. O irmão Branham disse: “Eu não sei se é oito, 
oitocentos, ou oito mil, ou o que seja, um milhão”. Agora, ele sabe que não existe um milhão. Ele disse: 
“Haverá pessoas vivendo fora do Arrebatamento, (ele disse) que eles nem mesmo sentiriam falta disso”. 
Então por favor, “ponha a Palavra, toda a Palavra junto, não pegue somente uma coisa” ele disse.   
 

61 Agora observe, quando Jesus soube disso, quer dizer, eles empregaram um concílio contra Ele para 
destruí-Lo. Agora, você pode destruir um homem sem matá-lo. Você pode arruinar a sua reputação. Você 
pode tirar as suas referências de caráter e todas aquelas outras coisas. Você pode dizer coisas que não são 
verdades e fazer as pessoas acreditarem nisso, como aquele rufião pentecostal. A filha dele se casou com 
aquele sujeito que escreveu o hino, creio que é, “Pouco Acima do Monte”, e coisas assim. Então ele estava 
por cima do monte, tudo bem. Ele disse: “O irmão Branham tinha um espírito mediúnico”. Agora, eu posso 
ficar aqui de pé e lhe dizer que o homem irá para o lago de fogo.   

“Oh, irmão Vayle, não julgue”.   
 

62 O que você está tentando me dizer? Se você quer permanecer estúpido, fique estúpido. A Palavra de 
Deus comprovou isso, [Aponta para o quadro – Editor] a própria Coluna de Fogo. Você pode blasfemar de 
Jesus o Filho do Homem lá atrás, mas nesta hora você não pode fazer isto, e eu provarei a você através da 
Bíblia. Blasfeme agora e não há mais perdão. O livro de Hebreus lhe diz categoricamente, não há nenhum 
lugar para conversão se você deixar esta Mensagem. Isso mesmo. (...) 
 

63 Agora: [Mateus 12] 
Quando Jesus o soube, retirou-Se dali, e grandes multidões O seguiram, e Ele curou a todos. E 

ordenou-lhes para que não O fizesse conhecido. 
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Fazer o que conhecido? Que Ele cumpriu a Escritura de Isaías, que Ele era o Messias, o Curador. 
Porque lembre-se, Jeová Salvador pode também significar Jeová Curador, porque a palavra no grego “so-
zo” é curador ou salvador, isso não importa. 

 

64 Agora, Ele disse a Palavra cumprida no profeta Isaías que diz: 

Eis aqui o Meu servo, que escolhi, o Meu amado, em Quem a Minha alma se compraz; porei sobre Ele 
o Meu Espírito, e anunciará juízo aos gentios. (E quando Ele fizer, porque Ele fará) Não contenderá... 

Agora, quando Jesus esteve aqui em carne Ele contendeu, Ele pegou e fez chicotes de corda, e Ele 
bateu nas coisas daqueles sujeitos no templo. Então não me diga que isso foi lá no passado. 

 

65 ...nem clamará, nem alguém ouvirá a Sua voz nas ruas... 
Nas ruas! Em João 7:37, 39: “Ele levantou a Sua voz e clamou”. Então não me diga que isso se aplica 

ao passado. 
...não esmagará a cana quebrada, (Oh, isso é um fato?) ...não apagará o morrão que fumega, (Isso é 

um fato?) 
 

66 Quando Ele saiu, Seu Espírito saiu, e o Espírito de Deus não está descansando em Israel como uma 
nação. E eles não são o Corpo. Há somente um Corpo, que é o Corpo do Senhor Jesus Cristo agora mesmo, 
e existem pouquíssimos judeus que irão entrar. Eles estão sob o Quinto Selo e eles entrarão sem isso. E 
ouça, aqui diz: 

...até que faça triunfar o juízo. E em Seu Nome os gentios confiarão. 
 

67 Ele literalmente permitiu Israel ser destruído em 70 d.C., e só agora os está levantando. Então, quando 
isto se refere aos gentios, isso está lhe dizendo que Esse mesmo terá que cumprir o compromisso Dele 
referente aos gentios que estão na Palavra, o qual eu lhe falei há um minuto atrás.    
 

68 Agora, vamos voltar a Isaías 42[:1-3] e vamos dar uma olhada nisto, porque é onde isso está. E estas 
duas raças, estas duas gerações, irmão e irmã, de que acreditamos que poderia muito bem ser o capítulo final 
que está ocorrendo.   

Eis aqui o Meu servo, a Quem sustenho, o Meu eleito, em Quem se apraz a Minha alma; pus o Meu 
Espírito sobre Ele; Ele trará justiça aos gentios. Não clamará, não Se exaltará, nem fará ouvir a Sua voz 
na praça. A cana trilhada não quebrará, nem apagará o pavio que fumega; Ele trará justiça com verdade.  
 

69 Em outras palavras, Ele vai discernir e lhe contar o que é a verdade. “Arrependa-te, e Eu lhe darei 
realmente tudo de que se trata. Assim diz o Senhor, o princípio e a criação de Deus. Assim diz o Amém, o 
Deus da verdade”. Isso também é Isaías. Isso é Apocalipse capítulo 3:14-23, nós estamos nisto. Essa é a era 
da igreja de Laodicéia.   
 

70 Não faltará, nem será quebrantado, até que ponha na terra a justiça; e as ilhas aguardarão por Sua 
lei.  

As pessoas vão ter que esperar por Sua Palavra, a restauração, da qual ninguém crê exceto nós. “Oh ei, 
nós já temos a Palavra, aleluia, e já temos a interpretação”. Como então que os sujeitos inteligentes não 
podem entender o que eu há pouco lhes contei esta manhã sobre Mateus 24:1-3? Eles pegaram isso bem lá 
embaixo na estrada em algum lugar. “Qual é o sinal de que Você está assumindo o controle? Nós sabemos 
que Você está aqui. Dê-me o sinal. Fale-me sobre isto”, eles disseram.    
 

71 Assim diz o SENHOR, (Deus, o Senhor) que criou os céus, e os expandiu, e estendeu a terra, e a tudo 
quanto produz; que dá a respiração ao povo que nela está, e o espírito aos que andam nela. Eu, o 
SENHOR, Te chamei em justiça, e Te tomarei pela mão, e Te guardarei, e Te darei por aliança do povo, e 
para luz dos gentios.  

Uma aliança. Em outras palavras, Ele cumprirá as Suas obrigações com os gentios de acordo com 
Deus. E o irmão Branham disse: “Ele teve uma obrigação”. Deus obrigado. Quantas pessoas sabem disso? 
Ninguém a menos que um profeta lhe falasse.   
 

72 Para abrir os olhos dos cegos, para tirar da prisão os presos, e do cárcere os que jazem em trevas.  
Lembre-se, isso é na última vigília. À meia-noite vem o grito: “Eis o Noivo”, e eles começam a sair. 

Os prisioneiros da organização, dos credos e dogmas estão saindo da Babilônia. “Retirai-vos dela, povo 
Meu”.5  
 

                                                 
5 Apocalipse 18:4 – N.T. 
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73 E a Bíblia diz: “Você é pobre, miserável, nu, cego”. Oh isto diz aqui mesmo que eles são; prisioneiros 
e cegos. Saindo das trevas, saindo da casa de prisão. Presos à organização, presos a Satanás. “E eu digo: 
‘retirai-vos’.” E desde o tempo do refrigério da Presença de Deus até o tempo da vinda literal do próprio 
Jesus Cristo, nós O encontraremos no ar.   
 

74 Há uma restauração da Palavra de todos os profetas, e observe que Moisés é omitido. É Samuel. E o 
irmão Branham moldou completamente como um exemplo tudo o que ele disse em Samuel. “Quando 
alguma vez eu lhe menti? Quando alguma vez tomei o seu dinheiro? Quando alguma vez eu lhe contei algo 
que não sucedeu?”. Como Samuel, ele somente tinha que ter a vindicação de que ele conhecia a Palavra e a 
lei de Deus que já existia. William Branham recorrendo de volta ao apóstolo Paulo pregou a mesma 
Mensagem, e provou que ele tinha a mesma Palavra, da mesma forma que Samuel fez com a lei de Moisés. 
Apenas mantenham os fios endireitados irmão e irmã, quando se tratar da Palavra de Deus. Não saia da 
linha.   
 

75 Eu sou o SENHOR; este é o Meu nome; a Minha glória, pois, a outrem não darei, nem o Meu louvor 
às imagens de escultura. (Aí está a sua igreja católica, e os protestantes fazem a mesma coisa) Eis que as 
primeiras coisas já se cumpriram, e novas coisas Eu vos anuncio; antes que venham à luz, vo-las direi. 
Cantai ao SENHOR um cântico novo... (E assim por diante) 

E leia isto, você descobrirá que você chegará direto ao Milênio e direto às coisas do Deus Todo-
Poderoso. Agora, aqui está o que o irmão Branham disse que estava em Mateus 4, o qual nós também 
levamos à Mateus 12, e você notará que é categoricamente para os gentios.    
 

76 Assim, portanto, Cristo deve aparecer, e essa é a verdadeira aparição. Ele tem que aparecer aos 
gentios, porque os judeus foram cegados e foram postos de lado. E lembre-se, o que Ele deu para Israel foi o 
sinal do profeta Jonas. Como Jonas esteve três dias e três noites na barriga da baleia, o Filho do Homem 
[esteve] três dias ou dentro de três dias no coração da terra. E você notará que Jonas foi para os gentios.   
 

77 Assim, portanto, o sinal da segunda ressurreição é muito mais importante do que o sinal da primeira 
ressurreição. Tem que ser, porque a Bíblia distintamente diz: “Aquele que crê, obras maiores do que essas 
ele fará, porque Eu vou para o Meu Pai”.6 Como disse o irmão Branham: “Ele teve mais sucesso em meu 
ministério, do que Ele teve em Seu próprio”.   
 

78 Agora observe que bem aqui diz: “não esmagará a cana quebrada, e não apagará o morrão que 
fumega”. Isso está exatamente de acordo com o livro de Apocalipse que diz: “Poupe o óleo e o vinho, não se 
atreva se livrar deles”.7  
 

79 Agora “Em Seu nome os gentios confiarão”. Ou seja, nós temos a revelação no tempo do fim, nós 
receberemos o verdadeiro Nome do Deus Todo-Poderoso. Nós compreendemos a unidade da Divindade, e 
compreendemos o Nome. E o irmão Branham disse: “A Palavra de Deus revelada é de fato o Nome do 
Deus Todo-Poderoso”. Deste modo, quando nós recebemos esse Nome revelado, nós vemos a perfeição 
completa do Rhema-Logos do Deus Todo-Poderoso nesta hora que temos. 
 

80 Agora, vamos continuar a leitura... [Mateus 12:] nós lemos aqui: 
Trouxeram-Lhe, então, um endemoninhado cego e mudo... (e assim por diante. E disseram:) Não é este 

o Filho de Davi? (Eles disseram: “Este é o outro indivíduo, este é o anticristo”.) E Jesus (disse: “Tudo bem, 
se Eu expulso Satanás e se...) Satanás expulsa a Satanás, (Ele disse) ele está dividido, como subsistirá o seu 
reino? 

 

81 Ou seja, Ele está lhe dizendo bem aqui, que isso é reino contra reino. O reino de Deus está em vosso 
meio. Está bem entre vocês e vocês não podem reconhecer isto. E lembre-se que Ele disse: “O reino de 
Deus vem sem observação”. Em outras palavras, ele estará aí e você não o verá, a menos que você seja 
predestinado a vê-lo. Agora, é para isso que você está olhando aqui. Agora Ele disse: 

E se Eu expulso demônios por Belzebu, por quem vossos filhos expulsam?   
 

82 Cada igreja em particular que marcou William Branham com ferro como sendo do diabo, não importa 
quantos demônios eles expulsem, eles mesmos se marcaram. Eles são do diabo. Se ele for do diabo 
expulsando demônios, então eles são do diabo expulsando demônios. Como você vai provar isto? Veja, há 
somente uma prova e essa é a vindicação antes que você abrisse sua boca. Um profeta não pode dizer nada 

                                                 
6 João 14:12 – N.T. 
7 Apocalipse 6:6 – N.T. 
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até que ele seja vindicado. De nenhuma maneira, meio ou forma. Um profeta-Palavra não pode fazer isto. 
Ele tem que ser vindicado. Paulo disse assim, Moisés disse assim, e veja aqui no caso de William Branham, 
antes que ele pudesse entrar em cena ele teve que ser vindicado. E ele certamente foi, e a mesmíssima coisa 
aconteceu a Moisés; o sinal na mão e depois o discernimento do coração, que é a mesma coisa.   
 

83 Tudo bem. “Quem não é Comigo é contra mim”. Agora observe, no 31: 
Portanto, Eu vos digo: Todo o pecado e blasfêmia se perdoará aos homens; mas a blasfêmia contra o 

Espírito não será perdoada aos homens. 
Agora neste momento, você notará que Jesus Cristo não era o Espírito Santo. Ele personificou o 

Espírito Santo, Deus estava Nele. Mas até o tempo daquele sacrifício, a morte na cruz, eles não podiam 
blasfemar, mas eles podem blasfemar agora, sob o fato de que isto é falado com respeito aos gentios e o que 
você vê aqui com respeito aos hebreus, os judeus, isso não faz qualquer diferença, porque como disse o 
irmão Branham: “Ele está obrigado a fazer por nós o que Ele fez por eles”.    
 

84 Certamente, Ele tem que fazer e ensinar. O Espírito Santo nesta hora não poderia abrir os selos. O 
Espírito Santo não poderia nos ensinar doutrina. Não há nada que Ele pudesse fazer, até que em primeiro 
lugar Ele Se autenticasse por meio da vindicação. Essa é a razão pela qual eu falei sobre o Espírito de Deus 
na outra noite, outro dia,8 para permitir você saber que a própria natureza de Deus é [conhecida] através da 
manifestação, e de nenhum outro modo. E você pode dizer agora mesmo da Escritura se é isso exatamente o 
Espírito de Deus ou não. “Se demônios são expulsos, o reino de Deus é chegado a vós”. Parousia. “Perto”. 
Parousia quer dizer “perto”, “que está aqui”. Não vem por observação, como se a coisa fosse levantada e 
existisse algo decisivo em andamento. Isso está se preparando para assumir o controle, e lembre-se, eles 
crucificaram o Deus da Glória e tivessem os príncipes sabido Quem Ele era, eles não O teriam crucificado.   
 

85 Então há uma cegueira no conhecimento deles. Há um ponto cego, como quando você está dirigindo o 
seu carro e você não pode ver o outro sujeito, e você colide. É uma colisão, está acabado. Então há uma 
colisão.   

...não lhe será perdoado... nem neste mundo ou no mundo por vir. (Agora observe:) Ou fazei a árvore 
boa, e o seu fruto bom, ou fazei a árvore má, e o seu fruto mau; porque pelo fruto se conhece a árvore. 
(Agora, isso é tirado de Mateus 7. Vê?) 

 

86 Em outras palavras: “Tenho Eu provado que Eu O sou? Então se Eu O sou, Eu governarei”. E como 
Ele governará? Ele governará através de édito. Ele governará por ordem. Não importa a força, é a Palavra 
que governa a força. Agora, se você é como um Stalin, sua palavra é: “Mate todos esses sujeitos que eu não 
quero em volta de mim. Sofra de fome o resto deles. Envie para o Sacraroffs (?) lá para a Sibéria. Livre-se 
de todos os cristãos”.   
 

87 Vê o que eu estou tentando lhe dizer? Você não pode ter reino sem palavra e poder. Você não pode ter 
Deus sem Palavra e poder. Você não pode ter revelação sem poder autenticar o fato de que você vai dar a 
Palavra, e então o que acontece, o poder apóia a Palavra.   
 

88 Deste modo nós agora temos a promessa de Deus. Desde que Ele apareceu para nós, nós temos a 
promessa da ressurreição. Como você sabe? Pela vindicação, e a entrega da Palavra. Pode a ressurreição 
estar distante? Não! Ela está sucedendo agora. Nós estamos nisto. 

Agora você diz: “Eu não acredito nisso”. 
Então você não acredita no irmão Branham. Veja, você não consegue deixar a sua mente seguir, você 

não pode deixar o seu pensamento seguir. 
“Bem, eu simplesmente não...” 
Tudo bem, você simplesmente disse que não crê. Que tal considerar o que Deus faz? O que você faz 

não tem importância, exceto condenar a sua alma. O que eu faço, veja, condena nossa alma.   
 

89 Ou fazei a árvore boa, e o seu fruto bom, ou a fazei má... 
Porque não há tal coisa nesta hora, agora observe, não há tal coisa nesta hora como aquele de nos dar 

sinais misturados. Ou seja, mais, porque durante dois mil anos nós tivemos sinais misturados. Nós tivemos 
um entendimento errado da Palavra de Deus. 

 

90 Agora, 
Oh geração de víboras... 

                                                 
8 Refere-se à sua mensagem intitulada “Identificando Deus Pelo Seu Espírito”, pregado em 8/09/1991 – N.T. 
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A mesma coisa que João disse. Poderia Jesus dizer diferente de João, se ambos tinham o Espírito 
Santo? De modo nenhum. [“Amém”] Agora, existe uma geração de víboras no tempo do fim em meio aos 
gentios.   

Um homem bom do bom tesouro do seu coração tira boas coisas, e o homem mau do mau tesouro tira 
coisas más.  

Ouviu o que eu disse? Certo, Você sabe onde estou indo? Quantos querem adivinhar? Eu vou testar 
vocês. Meu Deus, você não pode estar aqui por oito, dez anos e não saber para onde eu estou indo.   
 

91 1 João capítulo 3. 
Esta é a mensagem que ouvistes desde o princípio: que nos amemos uns aos outros. Não como Caim, 

que era do maligno, e matou a seu irmão. E por que causa o matou? Porque as suas obras eram más e as 
de seu irmão justas.  

De onde eles vieram? Eles vieram de um coração. Onde está a compreensão? Está no coração, abaixo 
da alma. Então para o que você está olhando no tempo do fim? Você está olhando para o Espírito de Cristo, 
o Filho do Homem que é o Espírito revelado em 2 Tessalonicenses capítulo 2, e o espírito do anticristo que 
é o espírito do diabo, o filho da perdição. Então antes que o Espírito que está entre nós seja encarnado para 
nós, assim é aquele espírito de Judas que o filho da perdição encarnou, será encarnado depois quando 
sairmos daqui, quando Satanás é expulso enquanto a Noiva sobe.   
 

92 Agora observe: “Mas eu digo, que toda a palavra ociosa...”. Agora o que significa uma palavra ociosa? 
“Oh alguma coisinha de nada”. Você tem que estar errado em seu pensamento. Todo mundo faz piadas. 
Uma palavra ociosa é uma palavra que não funciona, porque “frívolo” quer dizer “inativo”.9 Você tem uma 
palavra que se assenta e que não trabalhará.    
 

93 Então vamos para Efésios 5:6. Agora o meu sermão tira qualquer coisa de você, lembre-se disso, tira 
dez vezes mais de mim, e eu estou trabalhando em adrenalina. E eu tenho trabalhado por meses e é tempo de 
eu abandonar. Efésios 5:6: 

Ninguém vos engane com palavras vãs; porque por estas coisas vem a ira de Deus sobre os filhos da 
desobediência.     

94 A ira de Deus nunca pode vir sobre os filhos desobedientes de Deus. Porque Ele lhes dará a Palavra 
que opera. Agora, a palavra que não opera é a tradição do homem que torna a Palavra de Deus nada a não 
ser fábulas, o que significa que é um livro moral que você pode escutar para as moralidades, mas que não há 
nenhuma vida nisto. Agora, o que ou quem você tem escutado, quem tem sido o seu pregador ultimamente? 
Eu estou batendo em alguns, porque veja, vou lhe dizer claramente, se você me ouve e eu sou responsável 
por você, eu assumirei essa responsabilidade. Não que Lee Vayle acompanhará você até o fim. Esse é o 
maior monte de sujeira sob o alto céu. O próprio Sumo Pastor apareceu, e tem o governo pela Palavra.   
 

95 Eu nem mesmo tomo o seu dinheiro, e veja por que eu não tomarei o dinheiro de ninguém aqui. Eu 
vivo no lado de fora. Porque ninguém pode dizer: “Bem Lee Vayle, eu tomei conta de você, e você tem que 
mudar a sua pregação” ou isto e aquilo. Você pode pegar o seu dinheiro e sair por aquela porta. Porque eu o 
jogarei fora. Isso mesmo. Se você quer brincar comigo, você está brincando com a pessoa errada. Veja, eu 
sei do que estou falando.   
 

96 Toda palavra ociosa, toda palavra que o pregador deu a alguns de vocês sentados aqui nesta manhã 
que não irá funcionar, isso levou suas esposas e suas famílias, vem e faz isto agora. Não irá funcionar, 
porque ele não pode acompanhar você até fim. E isso quer dizer que ele está ordenado, ele é responsável, 
assim como eu. Agora, eu não direi para tomar o seu dinheiro ou qualquer outra coisa, porque eu sou 
responsável com esta Palavra aqui. E eles governam pela Palavra de Deus da mesma forma como Jesus está 
fazendo agora mesmo, naquela Coluna de Fogo. Toda palavra ociosa, eles darão conta no juízo, e nós 
estamos diante do Trono Branco agora. “Pois pelas Tuas palavras que Tu as declarou”. Você nem mesmo 
pecou. E por suas palavras você está condenado.   
 

97 Me senti um pouco controlado quando eu era muito forte para começar com Mateus 24, que qualquer 
pessoa lhe dirá que isso é a segunda vinda de Jesus Cristo, isso é uma mentira do abismo do inferno. E o 
contexto no qual eu pus isto é a verdade, porque eles nem sequer sabiam sobre uma segunda vinda, pois eles 
nem mesmo puderam localizar a primeira, e mesmo assim isso tem a aplicação. Cumprimento duplo.   
 

                                                 
9 Do inglês “idle” , que quer dizer “desocupado”; “alguém que gosta de ficar à toa”; “sem propósito”, “sem benefícios”; “sem 
base”; “sem valor” – N.T. 
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98 Agora, e certos escribas disseram: “Mestre, queríamos ver um sinal”. Nenhum sinal. Mas observe o 
que Ele disse: “Um maior do que Jonas, um maior do que Salomão”. Agora observe, versículo 43. [Mateus 
12:] 

Quando o espírito imundo tem saído do homem, anda por lugares áridos, buscando repouso, e não o 
encontra. (E ele disse:) Voltarei para a minha casa, de onde saí. E, voltando, acha-a desocupada, varrida e 
adornada. Então ele vai, e leva consigo outros sete espíritos piores do que ele e, entrando, habitam ali; e 
são os últimos atos desse homem piores do que os primeiros. Assim acontecerá também a esta geração má.  
 

99 Agora, em meu pensamento débil, e eu vou ilustrar. Esta não é nenhuma doutrina necessária, mas 
entretanto poderia ser doutrina. Então eu sei onde desenhar uma linha para a ilustração e a doutrina. Como 
uma carta que eu irei ler para você num dia desses, um homem que me escreveu da Europa, e mostra a você 
que o sujeito está fora do seu... ele está errado. Ele está tentando criar doutrina de uma ilustração. Você não 
pode fazer isso. Vê? ...?... O irmão Branham disse. “Não tente responder perguntas doutrinais, leve-as ao 
seu pastor”. Isso é verdade.    
 

100 Agora observe, a primeira era da igreja era de uma virgem desposada. Pura. A igreja de Éfeso sob 
Paulo. Mas para a era ele disse aos coríntios: “Vocês já tem sido pegos em adultério em virtude de suas 
mentes terem sido engravidadas com a falsa doutrina. Vocês agora possuem outro Jesus, outro evangelho, 
outro espírito”.   
 

101 Agora ouça, Ele disse: “O espírito que tinha sido expulso, o qual era idólatra”. O espírito volta para 
dentro. O que é isso? Isso é o diabo. E no tempo do fim no decorrer das sete eras da igreja, sete vezes a 
Palavra de Deus é invalidada. Agora você tem o homem do tempo do fim e ele tem todas as sete eras da 
igreja sob o seu total controle.   
 

102 Agora observe, ele começou como o cavaleiro do cavalo branco, um arco, nenhuma seta; ele vai para 
o cavalo vermelho, ele vai para o cavalo preto, ele vai para o cavalo amarelo, tudo derramado em um.    
 

103 Por outro lado, há o leão, e o boi, e o homem, e a águia, tudo derramado dentro. Então no tempo do 
fim você tem toda a ave suja. Você tem o diabo em completo controle das sete eras da igreja, e as sete 
mensagens, a igreja tem ido tudo completamente até o diabo.    
 

104 Agora observe, Ele disse: “Assim será a esta geração má”. Ele está tomando um homem como um 
indivíduo e pondo isto como uma cobertura sobre cada indivíduo. Então você pertence a um sistema de 
igreja irmão e irmã, com credos e dogmas. Você está simplesmente tão marcado quanto o papa ou qualquer 
outra pessoa. É tudo um, é chamado “Um”. Como o Corpo de Jesus Cristo é um, haverá um massacre no 
tempo do fim com o corpo de Satanás onde as águias imundas tem se reunido. Os urubus imundos.  

(Agora) enquanto Ele falava, (eles disseram: “Eis aqui Sua mãe”, e assim por diante). 
 

105 Agora, vamos voltar a Mateus 24, a esta geração. 
(E... eles disseram:) Qual que é o sinal da Sua (parousia? Qual é o sinal da Sua Presença?) 
Agora, qual era o sinal da Presença de Jesus, quando Ele esteve aqui em carne? Rejeição total, com a 

exceção de uma minúscula minoria. Totalmente desprezado pelo sacerdócio, pelas tradições e os credos dos 
homens. Totalmente desprezado, porque eles não escutaram os profetas. Eles ou os mataram em Jerusalém, 
ou eles os expulsaram. Eles não aceitariam os homens sábios que trouxeram a Palavra ou os escribas que o 
escreveram com total chamado. Eles não fariam isso, eles não quiseram isto. E quando isso veio a Ele que 
era a plenitude, Ele era totalmente cercado, com exceção dos onze eleitos, e um dos doze era o próprio 
diabo. Do qual todo o Israel está ligado a Judas, porque Israel disse: “É melhor um homem morrer do que a 
nação inteira perecer”. E assim foi muito melhor para o mundo rejeitar o irmão Branham do que recebê-lo, 
porque isso significou então que eles tinham que, sabe, fazer algo a respeito.   
 

106 Então como foi no tempo de Jesus, a presença literal, assim será ao término das eras onde o sistema 
tem que mudar e o Milênio entra; é uma era de maior decepção que o mundo jamais viu. E o irmão Branham 
admitiu que muitas e muitas vezes ele pregou sobre isto.   
 

107 Porque muitos virão em Meu nome, dizendo: Eu sou o Cristo; e enganarão a muitos. 
Agora observe o que Ele está fazendo aqui. Porque nós possuímos os paralelos e você não pode 

atrapalhar os paralelos, eles devem seguir juntos o tempo todo, porque isso é o alfa, e o ômega também. 
Observe aqui que eles virão dizendo: “Eu sou o Cristo”. Agora, vamos deixar claro: quantos vieram até 
Israel dizendo que eles eram o Cristo? Houve alguns, não muitos. De vez em quando havia alguém que se 
levantava e dizia: “Eu sou o Messias”, só para radicalmente provar que estava errado.    
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108 Agora, quem está envolvido com o Messias com base de que o Messias vem baseado no fato de que 
eles creram que Ele já veio e ressuscitou dos mortos? Os assim chamados cristãos, eles são gentios, 
ninguém mais. Então a confiança irá para os gentios, e é para a igreja gentia que Ele disse: “Você pensa que 
você é rico e abastado de bens e que não possui falta de nada, mas de fato você é miserável, pobre, nu, 
cego”. Ele disse: “Venha a Mim para que possas adquirir o verdadeiro ouro, e possa adquirir colírio, o qual 
você não possui agora, e você pensa que possui que é o Espírito Santo, e você pode vir e obter isto. E você 
somente irá receber isso por meio do claro entendimento de que Eu estou aqui, Eu estou falando com você e 
você Comigo”.   
 

109 Assim, portanto, prosseguindo aqui, você notará; muitos virão e dirão: “Eu sou o Cristo”. Ele fala 
sobre guerras, o princípio das dores, mas principalmente Ele fala a respeito dos falsos profetas que 
enganam. E Ele disse: “Porque a iniqüidade se multiplicará, e o amor de muitos esfriará”, permitindo que 
você saiba isso, que o irmão Branham disse: “Essa iniqüidade é algo que está em seu coração, (ele disse 
assim,) você sabe fazer melhor do que isto, mas você não o faz”. Agora, isso é exatamente o que ele disse 
naquele sermão: “Eles Sabem Melhor”. E eu preguei isso: “Eles Sabem Melhor”.10 Porque eles 
categoricamente sabem que um profeta é vindicado, e a Palavra de Deus é vindicada. 
 

110 Agora, 
E surgirão muitos falsos profetas, e enganarão a muitos... Mas aquele que perseverar até o fim será 

salvo... Eles dirão: Eis que o Cristo está aqui, ou ali, não lhe deis crédito;  
E então aqui diz que imediatamente depois deste tempo em particular quando a luz vem, o qual nós 

entendemos que é Lucas 17, o qual nós pregamos muitas e muitas vezes; Ele disse: 
Esta geração não passará até que tudo seja cumprido.  

 

111 Em outras palavras, existe absolutamente uma raça de Deus nesta terra, existe uma raça de homem 
nesta terra, possuída pelo diabo, chame assim, e todos serão consumidos no tempo do fim. Mas quando você 
vê estes sinais e estas coisas, você sabe que este é o fim das raças. Está terminado. Haverá somente uma 
verdadeira raça do Deus Todo-Poderoso, através da verdadeira semente que veio por Adão, e os demais 
estão completamente perdidos. Então, aí está as suas gerações.  “Esta geração não passará”.   
 

112 Eu agradeço a Deus, irmão e irmã, de que seremos levados daqui. [“Amém”] E eu agradeço a Deus 
porque Deus decretou isto, de que os demais não irão estar onde nós estamos. Você sabe por quê? Eles só 
fariam confusão com isto. [“Amém”] A Bíblia diz assim. Vamos nos levantar e nos despedir.   
 

113 Pai Celestial, queremos Lhe agradecer por Sua bondade a nós. Que Tu nos dá estas coisas Senhor, e a 
compreensão de que nós não poderíamos adquirir de nenhum outro modo, a não ser por Ti, sabendo o que o 
profeta disse. Sabendo a hora na qual nós vivemos. Assim nós podemos olhar para trás e podemos ver a 
hora que era alfa, e ver a hora que é ômega. Eles nunca viram a Ti então e compreenderam que o reino de 
Deus estava lá materializado em Ti, porque Tu eras o Poder e a Glória, a Sabedoria e o entendimento do 
Deus Todo-Poderoso. Sim senhor, absolutamente, e agora hoje a mesma coisa, que as pessoas não veem 
isto, e portanto aceitam os falsos profetas e aquelas pessoas que não são ordenadas para manusear a Palavra, 
colocando-se numa posição não invejável que nós sabemos que é a destruição dos cegos condutores de 
cegos, ambos caindo na cova.    
 

114 Mas Senhor, nós não estamos orgulhosos de nós mesmos, como se nós tivemos qualquer coisa a ver 
com isto, mas nós certamente estamos orgulhosos de Ti Senhor, e damos a Ti grande honra e glória, e 
rogamos para que possamos até mesmo Lhe dar honra e glória maior. E nós esperançosamente faremos isto 
por entender na bendita sabedoria e revelação que Tu nos dá. De maneira que nossas... não somente as 
nossas obras não são em vão, mas Senhor, como Tu disseste em Tua própria Palavra aqui: “Por tuas 
palavras serás justificado, e por tuas palavras serás condenado”.   
 

115 E sabemos Senhor, que se nós simplesmente dermos de volta exatamente o que Tu nos deu neste 
tempo do fim, e que não pode haver nenhuma condenação, mas nós nos levantaremos justificados, 
absolutamente como disse o profeta: “Como se você nunca tivesse feito isto, e tudo voltará sobre Satanás”. 
Deus, estas são promessas maravilhosas para esta hora. Ajude-nos Pai a apreciar como nunca antes, e 
começar a ser cada vez mais tomados com eles, e eles cada vez mais tomados conosco, até que isto 
literalmente se torne numa situação Rhema-Logos onde nós somos um com a Tua Palavra Senhor, e vindo 
cada vez mais para esse lugar, até que a mortalidade dê lugar à imortalidade, e então não haverá mais 
                                                 
10 Esse sermão “Eles Sabem Melhor” foi pregado dois meses antes, em 5/07/1991 – N.T. 
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doença e não haverá mais morte, não haverá mais pensamento seja qual for. Nem mais raciocínio, nem mais 
imaginações. 
 

116 Mas o Senhor mesmo como foi nos dias de Adão e muito mais além naquele período de grande 
santificação por vir, crescendo bem ao ponto em que Tu desejas que cresçamos. Senhor, isso nos dá uma 
tremenda e tremenda satisfação e isso afasta muitas dúvidas e temores. Como Te louvamos por isto Senhor, 
enviando-nos este profeta com esta Palavra.   
 

117 Pai, nunca nos deixe estar desencorajados, nós rogamos, mas sempre encorajados por isto Senhor, Te 
exaltando Senhor, e por meio disso exaltando a nós mesmos. E nós podemos somente fazer isto, devolvendo 
a Ti essa Palavra. Que a Palavra possa assumir a completa preeminência em nossos corações e mentes e 
vidas, nos curando Senhor Deus, porque como distintamente disse o irmão Branham, ele disse: “Aceite esta 
Mensagem para a sua cura”. E nós sabemos que ele disse: “A Mensagem e o mensageiro são um”. E 
Senhor, hoje nós sabemos como que Tu desceste com a Tua própria Mensagem. Tu és o Curador, e tomando 
a Ti como um Mensageiro nós também temos a cura, porque isso é Jeová Curador, Jeová Redentor. Como 
Te louvamos por isto Senhor, e Te agradecemos. Que isso possa agora se tornar cristalizado na medida em 
que isso é agora a rocha sólida dentro de nossos corações, mentes, e profundamente dentro de nossas almas 
e a vida dentro disto começando a surgir.   
 

118 Senhor, nós já sentimos isto em algumas áreas sob a inspiração do Espírito Santo, mas nós estamos 
esperando agora pelo dia quando isto vier exatamente como Abraão viu aquela promessa cumprida nele e 
em Sara, e logo em seguida veio aquele adorável filho em carne, o Filho Real, por assim dizer, em tipo de 
Abraão e Sara. Essa é a nossa promessa esta manhã Senhor, e nós sabemos que isso é verdade e nós Te 
damos glória, nós Te glorificamos por isto, pois Tu és o Totalmente Amável, e o Teu Nome é maravilhoso, 
maravilhoso, maravilhoso e quem é como Tu? Nós Te louvamos e Te damos, como dissemos Senhor, a 
honra e a glória. E agora siga conosco, nós rogamos, e fortaleça-nos oh Deus, e fortalece aqueles entre nós 
que precisam do Teu poder fortalecedor, especialmente por causa desta hora Senhor, que nós pensamos na 
filha de Bill, Sarah, que ela possa ser completamente fortalecida com poder. Pelo homem interior oh Deus, 
sabendo que não há nada neste mundo que esteja nos atacando, mas positivamente já tem havido o remédio 
e a ajuda que estão em Jesus Cristo nosso ressuscitado Senhor. Porque a ressurreição está aqui Senhor, e nós 
conhecemos dentro disto, todo pensamento e tudo que irá suceder, e nós somos tão agradecidos por isto 
Senhor, que sejamos capazes de vir à Tua Presença como a Ti, e esta é aquela hora. E agora então oh Pai, 
nós mesmos nos encomendamos enquanto saímos no Nome de Jesus Cristo, oramos. Amém.    

“Leve o Nome de Jesus Contigo” 
 

 
 
 

“Eu creio definitivamente que uma comissão foi dada a mim por Deus e reiterada pelo 
profeta, de que era para eu esmiuçar o que ele disse e trazer isto para o povo. Para 

explicar ele e a sua mensagem e o seu ministério para as pessoas. Tenho feito isso por 
toda a minha vida. Essa é a única coisa que eu sabia como fazer”. 
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